# Ozeanos Geistheilung







## Geistheilung

Erlerne eine der ältesten traditionellen Heilmethoden für Menschen und Tiere.

Die Ausbildung Geistheilung startet jeweils im Frühling.

### Geistheilung



Geistheilung, Geistiges Heilen sind Oberbegriffe für eine Vielzahl unterschiedlicher alternativmedizinischer oder magischer Behandlungsmethoden. Diese haben eine geistige, heilende Wirkung und psychischen Einfluss auf den Kranken. Oft glaubt man, dass nur "berufene" als Geistheilerinnen arbeiten können. Doch jeder Mann und jede Frau hat die Gabe in sich. Sie muss nur geweckt werden. Wir leben in einer sehr "realitätsbezogenen" Welt. "Ich glaube nur, was ich sehe". Doch wissen wir alle tief in unserer Seele, dass es mehr gibt, zwischen Himmel und Erde.

Jede Mutter ist eine Heilerin, wenn sie das weinende Kind in die Arme nimmt und es tröstet. Sie singt das Lied: "Heile, heile säge, 3 Tage Schnee...". Wir sind ein Geistiges Wesen in einem Körper, dass die Kraft hat den Körper selbst zu heilen. Doch manchmal brauchen wir jemanden, der uns hilft diese heilenden Kräfte zu aktivieren. Das geschieht durch Händeauflegen, heilende Gebete, Aurareinigung, Chakrabehandlung sowie viele weitere Techniken. Diese Techniken, welche schon unsere Vorfahren mit viel Erfolg angewandt haben, gibt die Ozeanos in ihren Ausbildungen weiter. Sie lernen, wie Sie Ihre Heilerin oder Ihren Heiler in sich wecken. Themen wie "Geistige Wirbelsäulenaufrichtung", Aurachirurgie, Händeauflegen, Fernbehandlung sind Inhalte der Ausbildung. Nach 6 Modulen an 2 Tagen haben Sie Ihr Wissen des Geistigen Heilens um Behandlungen durchzuführen.

#### Themen

#### Besprechen von Krankheiten

Das Besprechen von Krankheiten unterstützt den Körper bei sämtlichen Krankheiten. Es basiert darauf, den gesamten Menschen und nicht nur seine Krankheit zu sehen. Das Verfahren unterstützt den Menschen. Es basiert auf der Macht der Worte. Ziel des Besprechens ist es, den Patienten wieder zu seiner inneren Mitte zu führen. Die meisten Menschen kennen das Besprechen von Krankheiten oft bei Gürtelrose oder Warzen. Sie lernen dann verschiedene Sprüche, die seit Generationen mit Erfolg weitergegeben wurden. Diese Sprüche haben die Kraft der Worte den Geist, Körper und Seele wieder ins Gleichgewicht zu bringen. Sie lernen eine Verbindung zwischen sich und dem Patienten und/oder einem Spririt herzustellen. Mantras oder das Wiederholen von bestimmten Sätzen kommen auch vor. Das Besprechen von Krankheiten ähnelt Gebeten, hat aber nichts mit Religion zu tun. Sie wissen, wie eine Energieübertragung zu der Seele des Kunden hergestellt wird. Durch die gewählten Sprüche wird die Krankheit "verscheucht".

#### Heilmagnetismus

Im menschlichen Körper findet man Eigenschaften, die mit denen des Magneten übereinstimmen. Man unterscheidet darin gleichfalls entgegengesetzte Pole, welche mitgeteilt, verwandelt, zerstört und gestärkt werden können. Die magnetische Energie ist eine elementare Energie, von der das gesamte Leben des Organismus abhängt. Geraten Energiefluss und Zellkommunikation ist Stocken, wird die Harmonie des Körpers geschwächt. Um wieder gesund zu werden, braucht es also eine Stärkung des Körpers, also eine Harmonisierung der geschwächten Zellen. Und so werden unter anderem Magnete, oder die Hände für die Harmonisierung des Körpers eingesetzt. Wir stärken damit das äussere Magnetfeld, welches auf die Zellen stärkend wirkt. Dadurch können diese ihre Funktion wieder aufnehmen und der Körper gesundet.

#### Heilen mit Lichtbahnen und Meridianen

Meridiane sind Leitbahnen, das weit verzweigt ist und die unterschiedlichen Bereiche des Körpers miteinander verbindet. Durch diese Kanäle auch Lichtbahnen genannt, fliesst unser Qi, dass wiederum unsere Organe mit Lebensenergie versorgt. Sind die Energiebahnen "verstopft" kann das Lebens-Qi nicht frei fliessen. Somit werden die Organe nicht versorgt, was schlussendlich zu Ungleichgewicht und Krankheit führen kann. Sie lernen, wie diese wieder ins fliessen gebracht werden.

#### Heilpendeln / Sympathiemagie

Wir alle wissen, gerät der Körper aus dem Gleichgewicht, können Krankheiten entstehen. Der Pendel hat die Fähigkeit dieses Gleichgewicht zu erkennen. Sie lernen eine einfache Technik, wie Sie mit dem Pendel das Gleichgewicht wieder herstellen können. Eine einfache und doch sehr wirkungsvolle Methode. Jeder kennt die Macht der Sympathie und Antipathie. Die Sympathie hat die Kraft der Anziehung. Auch in der Natur gibt es eine Anziehung oder Verbindung aller ähnlichen Dinge. In der Sympathiemagie wird davon ausgegangen, dass ähnliche Dinge zusammenhängen. Es gibt so eine schöne Aussage: "Es hat von ihm/oder ihr abgefärbt." Über einen Gegenstand können wir Einfluss auf eine Person nehmen. Will man auf eine bestimmte Person einwirken, so kann dies durchgeführt werden, indem wir uns auf ein Objekt konzentrieren, das mit der Zielperson in Verbindung steht. Sogar die heutige moderne medizinische Wissenschaft erkennt die durch sympathische Mittel erzeugten Heilungen als gegeben an, wenn sie auch diese unter anderen exakt wissenschaftlichen Bezeichnungen klassifiziert. Die Erfahrungstatsachen der letzten Jahre im Bereich der Spagyrik, der Homöopathie oder der Signaturlehre.

Geistige Wirbelsäulenaufrichtung & Chakren

Was viele nicht wissen, unsere Wirbelsäule speichert Informationen. Als Lebensmatrix speichert sie die Information unserer karmischen schicksalhaften und pränatalen Vorgaben, die wir mit in Leben bringen. Wir sind ein mehrdimensionales Wesen und bestehen aus einer Vielzahl von Energiekörpern, die mit dem göttlichen Funken, dem höheren Selbst und ihrer wahren Mensch-Identität kommunizieren. Mit der Wirbelsäule sind unsere Chakren verbunden. Die Chakren sind die feinstofflichen Energiezentren unseres Körpers. Man kann sie sich als sich drehende Wirbel im Körper vorstellen. Oft werden sie auch als Blüten dargestellt. Ist das Chakra geöffnet und aktiviert, dreht es sich als Energiewirbel und versorgt den ganzen Körper mit Lebensenergie. Sie lernen die Heil-Initiation der Wirbelsäulenaufrichtung. Sie wird durch die Verbindung mit der universellen Kraft ermöglicht. Somit erreichen wir die geistige und organische Balance, die zur Genesung wichtig ist. Ebenfalls wissen Sie nach diesem Modul, wie die Chakren wirken und wie sie diese wieder ins Gleichgewicht bringen.

Fernheilung

Heilung aus der Ferne. Wir sind alle miteinander verbunden. Durch Gedankenkraft, Gefühle und Visualisierung sind wir auch in der Lage über Distanzen zu heilen. Alles, was Sie in den vorgehenden Modulen gelernt haben, können Sie auch über die Fernheilung anwenden. Sie werden in diesem Modul die Kraft der Fernheilung anwenden und erfahren.

Start der Ausbildung: Samstag/Sonntag 30.-31. März 2024

weitere Daten im Sekretariat erhältlich

Kosten: Einschreibegebühr Fr. 400.—

Ganze Ausbildung Fr. 2'400.—

Unterricht wird geleitet von: Severin Munuve

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme!

Anmeldung unter <u>www.ozeanos.ch</u> (Kontaktformular)